

Libro del día

"El nihilismo al desnudo"

Franz Hinkelmann,
LOM Ediciones.

Este libro analiza el proceso de la globalización que pasa así por Latinoamérica como por el mundo entero; como un huracán. Examinando la privatización de las empresas, el libre comercio y los movimientos de capitales, entre muchas otras cosas, se busca intentar explicar, a su vez, la tendencia de la sociedad hacia los terribles precios usados por los diferentes países para llevar a cabo este proceso.

Un extenso ensayo sobre las causas, los efectos y las consecuencias de la globalización en América Latina, nos presenta Franz Hinkelmann.

Su metodología se basa en analizar el problemática desde un punto de vista puramente científico para luego dejarlo a través de ejemplos claros y mucha documentación.

Lamentablemente da fuerza a su tesis ya que no vivió todo el boom y el período de liberalización de Latinoamérica y también conoce en detalle el anterior a éste desde una posición privilegiada: vivió en Chile entre 1966 y 1973 y vivió en Argentina

"El nihilismo al desnudo" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El nihilismo al desnudo" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)